

Jesus sprach:

Ich bin die Auferstehung und das Leben.

*Wer an mich glaubt wird zum Leben kommen
auch wenn er stirbt.* *Joh.11:25*

Traurig und dankbar nehmen wir Abschied von

Richard Rindlisbacher-Gerber

18. Mai 1933 bis 5. Februar 2026

Nach einem langen, erfüllten Leben ist er im Altersheim Frutigen von seinen Altersbeschwerden erlöst worden. Er starb im tiefen Glauben an eine Auferstehung.

Die Trauernden:

Susanna Ingold-Rindlisbacher

Kevin Ingold und Katharina Grimm-Ingold

mit Theo und Zora

Daniel Rindlisbacher

Andreas Rindlisbacher

Fritz Rindlisbacher

Verwandte und Freunde

Auf Wunsch des Verstorbenen findet die Urnenbeisetzung im engsten Familien- und Freundeskreis auf dem Friedhof in Spiez statt.

Wir danken allen, die Richard in seinem Leben Gutes erwiesen haben. Ein besonderer Dank geht an den Arzt und das Pflegeteam des Altersheims jetzt Andristmatte in Frutigen. Ebenfalls ein herzlicher Dank an Herrn Wüthrich und Herrn Grütter für Ihre Hilfe und den Beistand.

Traueradresse: Susanna Ingold-Rindlisbacher, Haldenstrasse 28, 4950 Huttwil